
De: jean-jacques hova
Envoyé: lundi 24 mars 2025 12:14
À: enquetepublique
Objet: Madame la commissaire enquêtrice du projet de création d'un crématorium, commune de Digne-les-Bains, Hôtel de Ville - service Urbanisme et Foncier – 1 boulevard Martin Bret – 04000 Digne-les-Bains

Bonjour,

en tant que résident permanent sur la commune de Digne les Bains je m'oppose à ce projet de création d'un crématorium dans une zone très urbanisée et dont l'accès se ferait par l'avenue Saint Véran voie déjà très encombrée par le stationnement des véhicules de la régie des Eaux, les passages des adhérents de l'école d'arts, les aller-retour des parents d'élèves de l'école communale de Saint Véran et le trafic de l'abattoir municipal.

Cette voie est, de plus en très mauvais état et ne fait l'objet d'aucune remise en état surtout lors d'épisodes pluvieux avec des zones inondées rendant la circulation difficile et dangereuse par endroits.

En somme, dans ce projet il n'y a aucune prise en compte du confort et du ressenti des riverains déjà malmenés dans leur quotidien auquel vont se rajouter des nuisances visuelles, olfactives et chimiques.

Je vous remercie par avance de votre écoute.

JJ.HOVA